
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom
23.12.2022

Ort:Muhlenstraße 23, Rendsburg

Online: Dataport 
Videokonferenz

Beginn:18:45 Uhr

Ende:19:45 Uhr 
Versammlungsleiter:Tobias Jungjohann Protokollführer:Stephan Brodel

Teilnehmer: Robin Kettner 1. Vorsitzender
Sascha Bendixen Beauftragter für die Mitgliederverwaltung
Tobias Jungjohann 2. Vorsitzener
Jens Gohrke Mitglied (online)
Björn Bottler Referent für Öffentlichkeitsarbeit
Stephan Brodel Schriftführer
Oktay Sklorz Mitglied
Tim Runge Mitglied
Tom Runge Mitglied

Gäste:

Tagesordnung:
TOP 1 Begrüßung durch den Vorstand

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung, Genehmigung der Tagesordnung

TOP 3 Entgegennahme des Jahresberichts für das abgelaufene Geschäftsjahr und 

Entlastung  des Vorstands (Genehmigung des Protokoll, Berichte des Vorstands 

und des Kassenprüfers, Entlastung des Vorstandes)

TOP 4 Wahl: 1. Vorsitzende:r, Wahl: Kassenprüfer:innen, Bestätigung: 

Mitgliederverwaltung: Sascha Bendixen, Bestätigung: Head Of Social Media: Jana 

Große

TOP 5 Verschiedenes
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Protokoll

TOP 1 Begrußung durch den Vorstand

Grußworte von Tobias Jungjohann

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung, Genehmigung der Tagesordnung

Es wurde festgestellt, dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde. Es sind 7 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

Die Mitgliederversammlung findet vor Ort im Feez als auch online als Videokonferenz 

statt.

Wahl des Protokollführers: Stephan Brodel: 7 Ja – 0 Enthaltungen – 0 Nein

Genehmigung der Tagesordnung Eine Genehmigung wird mit folgendem Stimmergebnis 

erteilt: 7 Ja – 0 Enthaltungen - 0 Nein

TOP 3 Entgegennahme des Jahresberichts fur das abgelaufene Geschäftsjahr und 

Entlastung Vorstands (Genehmigung des Protokolls, Berichte des Vorstands und 

des Kassenprufers, Entlastung des Vorstands)

Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 lag vor Ort aus und wurde in der Online

Konferenz bereitgestellt. Während der Versammlung konnte das Protokoll eingesehen 

werden.

Es wurde einstimmig genehmigt, dass das Protokoll nicht vorgelesen werden muss und 

die Auslage und online Bereitstellung ausreichend ist - mit folgendem Stimmergebnis: 7 

Ja/ 0 Enthaltungen/ 0 Nein

Eine Genehmigung des Protokolls wird mit folgendem Stimmergebnis erteilt: 7 Ja/ 0 

Enthaltungen/ 0 Nein

Berichte des Vorstands

• Sextanerkisten

• Unterstützung aktueller Abi-Jahrgang (Abiball Sektempfang, Spende)

• Unterstützung / Spende der Abi Jahrgänge 2002, 2012, 2017 bei Ihren Treffen

• Digitalisierungsprojekt (Archiv von Jürgen Albrecht)

Bericht des Schatzmeisters (Kassenbericht)

• 2020: Kassenstand 31.12.2020 6.471,16 Euro (+1.723,32 Euro im Vergleich zum 

Vorjahr)

• 2021: Kassenstand 31.12.2021 7.932,35 Euro (+1.461,19 Euro im Vergleich zum 

Vorjahr) => Ausblick 2022: Ausgaben Ehemaligentreffen 2021 wird ins 

Geschäftsjahr 2022 fallen, keine Ausgaben für den Abijahrgang 2021 wegen 
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ausgefallenem Abiball 

◦ Übersicht Geschäftsjahr 2021:

▪ Einnahmen

• ca. 2.961,87 Euro Mitgliedsbeiträge

376 aktive Mitglieder / ca. 267 zahlende Mitglieder

▪ Ausgaben

• Insgesamt ca. 1.500,68 Euro

◦ Vereinskonto – Kontoführung, Buchungen 7%

◦ Vereinsaktivitäten (Abientlassung) 9%

◦ Spenden (Sextanerkisten, Ausrüstung Leichtathletik, 

Abiball/Abizeitung, Förderbeitrag Abijubiläum 10 Jahre) 52%

◦ Sonstiges: Postkarten, Webhosting, Einladungsversand 32%

Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer stellten fest, dass die Prüfung stattgefunden hat und alle Ausgaben 

ordnungs- und satzungsgemäß waren. Sie empfehlen die Entlastung des Vorstandes.

Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wird entlastet - mit folgendem Stimmergebnis: Stimmergebnis erteilt: 7 Ja/ 0

Enthaltungen/ 0 Nein

TOP 4 Neuwahl 1. Vorsitzender 

Aus privaten und beruflichen Gründen möchte unser 1. Vorsitzender, Robin Kettner, ins 

zweite Glied rücken und den Platz freimachen. Er bleibt, wie alle anderen 

Vorstandsmitglieder auch, weiterhin im Team – Interessenten müssten sich also keine 

Sorgen um fehlende Unterstützung machen.

Zur Wahl steht leider niemand. Daher bleibt der Posten des 1. Vorsitzenden bis auf 

Weiteres vakant.

Neuwahl Kassenprufer:innen

Zur Wahl stehen: Heiko Faße, Torben Christensen

Heiko Faße und Torben Christensen werden zum Kassenprüfer gewählt / bestätigt -  mit 

folgendem Stimmergebnis: 7 Ja/ 0 Enthaltungen/ 0 Nein

Bestätigung: Mitgliederverwaltung: Sascha Bendixen

Sascha Bendixen wird als Beauftragter für die Mitgliederverwaltung bestätigt -  mit 

folgendem Stimmergebnis: 7 Ja/ 0 Enthaltungen/ 0 Nein

Bestätigung: Head Of Social Media: Jana Große

Jana Große wird als Head of Social Media bestätigt -  mit folgendem Stimmergebnis 

erteilt: 7 Ja/ 0 Enthaltungen/ 0 Nein
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TOP 5 Verschiedenes

Digitalisierungsprojekt (Archiv von Jürgen Albrecht)

Erste Ausgaben wurden digitalisiert. Es müsste – auch unter Berücksichtigung 

datenschutzrechtlicher Fragen – geklärt werden wie das Archiv bereitgestellt werden kann

/ darf.

Wahl 1. Vorsitzende:r

Es wäre zu überlegen eine Art Stellenbeschreibung bereitzustellen, damit potentielle 

Kandidaten eine bessere Idee von den Aufgaben haben.

Lehreraquise

Idee ehemalige und aktuelle Lehrer des Kronwerks als Gäste der Ehemaligenfeier 

gewinnen.

Verbindungslehrer für den Ehemaligenverein als Ansprechpartner für Verschiedenes.

Plan: Aktiveres Ansprechen der Lehrer in 2023; Aufnahme Ehemaligentermine im 

offiziellen „Lehrerkalendar“ der Schule; Möglicher Kandidat Frank Schwieger

Ergänzende Wahl eines weiteren Kassenprüfers

Zur Wahl steht: Tim Runge

Tim wird zum Kassenprüfer gewählt  -  mit folgendem Stimmergebnis erteilt: 7 Ja/ 0 

Enthaltungen/ 0 Nein

Abschluss: 19:45 Uhr

………………………………….
Ort, Datum

……………………………….....   …...……………………………….....
Versammlungsleiter   Protokollführer
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